

La laiterie labélisée



Michel Brun reçoit le label « productives » au Sénat.

Valérie Corre, députée et Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, ont remis au Sénat le 16 octobre, au cours d'une rencontre solennelle des labels nationaux, le label « Productives » à la laiterie de Saint-Denis-de-l'Hôtel, qui était représentée par

Michel Brun.

La laiterie de Saint-Denis-de-l'Hôtel a été distinguée par un jury national, sous l'égide du SYMOP (Syndicat des machines et technologies de production) pour ses innovations très remarquables dans ses processus industriels.